

La première feuille du calendrier international pour le judo cubain s'arrache à Paris



La Havane, 17 janvier (RHC).- Idalys Ortiz, championne olympique et mondiale, conduira la délégation de 8 judokas qui défendra les couleurs de Cuba au Grand Shelem de Paris.

Ce tournoi, de grand niveau, est d'ailleurs le premier sur le calendrier international du Judo cubain.

Numéro 1 sur la liste mondiale dans la division des plus de 78 kilos, Idalys Ortiz s'avère ainsi la grande favorite parmi une trentaine de judokas du monde entier inscrites au tournoi.

Le Grand Shelem de Paris prévu les 9 et 10 février est le premier tournoi de cette catégorie du World Judo Tour.

Le commissaire national de la discipline, Rafael Manso, a précisé dans des déclarations au site Internet www.jit.cu que Nahomys Acosta, 52 kilos, Maylin del Toro, 63 kilos et Kaliema Antomarchi, 78 kilos, complètent l'équipe féminine.

Chez les messieurs, il faut remarquer la présence d'Ivan Silva, second au championnat du monde de Bakou 2018 dans la division des 90 kilos et quatrième du ranking mondial. La Fédération cubaine mise également sur Osniel Solís, 66 kilos, José Armenteros, 100 kilos et Andy Granda, plus de 100 kilos.

560 judokas de 83 pays se sont inscrits au Grand Shelem de Paris à la recherche de points pour la qualification en vue des JO de Tokyo 2020.

Après Paris, Düsseldorf, en Allemagne, est le second grand rendez-vous international pour le judo cubain. Ce tournoi va se dérouler du 22 au 24 février et 384 judokas de 54 pays sont d'ores déjà inscrits pour la compétition.

Et puis, pour les Cubains l'autre grand rendez-vous de l'année est à Lima, siège des Jeux Panaméricains de 2019, du 26 juillet au 11 août.

Rafael Manso s'est montré optimiste quant à la participation des judokas cubains. Il espère qu'au moins 14 Cubains se qualifieront pour les Jeux de Lima.

Le processus de qualification passe par le championnat panaméricain, prévu toujours dans la capitale péruvienne les 27 et 28 avril et la Coupe panaméricaine qui aura lieu à Panama, les 24 et 25 mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/181281-la-premiere-feuille-du-calendrier-international-pour-le-judo-cubain-sarrache-a-paris>



Radio Habana Cuba